



## 今こそ！完全燃焼！4つの絆

体育主任 田中 良輝

昨年度同様、新型コロナウイルス感染症の対策を講じながらの運動会になりました。様々な行事がなくなる中で、保護者の皆様には、ようやく子どもたちの活躍の機会をご覧いただくことができました。

2学期から始まった練習では、距離を取ったり、こまめに手指消毒をしたりするなどの感染症対策を行いました。本番では、応援で声を出したり、身体接触ができなかったりともどかしさがありましたが、子どもたちは、運動会ができる喜びを感じながら、全力で競技や演技に取り組みました。どの学年の子どもたちも躍動し、すてきな湯山っ子をお見せすることができたと思います。

当日は、保護者の方々にもご協力いただき、スムーズな運営ができました。高学年の表現では、グループ長からのメッセージの中に、たくさんの感謝の言葉が出てきました。コロナ禍でできる最大限の運動会。地域、保護者の皆様のご協力のもとできた運動会に、子どもたちも充実した時間を過ごすことができたと思います。本当にありがとうございました。



1年生	うんどうかいで、リレーにでました。みんなが「がんばれ。」と、おうえんしてくれるこえがきこえました。それで、ちからいっぱいはしました。ママにもほめられました。うれしかったです。
2年生	うんどう会は、楽しかったです。みんなでがんばりました。5、6年生のダンスは、うまいのをこえていました。すごいなと思いました。6年生になったらあんなダンスをおどりたいです。
3年生	3、4年生のダンスのウェーブがむずかしかったけれど、お客さんたちが最後にいっぱい手をしてくれて、「がんばったんだな。がんばってよかった。」と思いました。
4年生	運動会の結果は最下位でしたが、応援係としてしっかり声を出して、グループの仲間と応援できたことが楽しかったです。来年は、5年生としてもっと係をがんばりたいと思います。
5年生	ぼくは、運動会をとおして責任感の大切さを学ぶことができました。表現をたくさんの学年にほめてもらったのもうれしかったです。次の運動会は6年生なので、もっとしっかりと取り組みたいです。
6年生	ぼくは応援団長でした。とても緊張しましたが、応援係のみんなが、大きな声を出してくれて、ぼくを支えてくれました。みんなが一致団結して、どの色にも負けない応援ができたと思います。
さきのこ	ぼくは、運動会でかけっこをしました。3位になりました。うれしかったです。団体に負けましたが、がんばることができてよかったです。ダンスは上手におどれました。